

MADAGASCAR

☺ ¡ALÓ, ALÓ JUNIORADO!

*Las hermanas jóvenes en formación
antes de pronunciar sus votos definitivos*

NUESTRA VIDA JUNTAS

Hemos elegido el tema:

**“NUESTRA IDENTIDAD DE HERMANAS
DE CRISTO”**



Ser capaces de perdonar

Eso pide: Simplicidad, humildad, dar el primer paso, flexibilidad.

Ser capaces de decir a los demás:

Te felicito, discúlpame

**“Camina en la caridad, a ejemplo
de Cristo” Ef. 5,2**

Cada mañana tomamos el tiempo de hacer una evaluación para mejorar nuestras relaciones y fortalecer nuestra personalidad. Esto nos permite la libertad interior, la mirada positiva, la humildad, la aceptación de sí-misma.

¿Qué más hacemos? esparcimiento comunitario. Cada miércoles después de almuerzo, durante una hora, hacemos diferentes juegos: loto, zumba, cartas, basquetbol, para mantenernos con salud y vivir un ambiente comunitario. También nos ocupamos del jardín y del patio. Estas ocupaciones forman parte de nuestro esparcimiento y nos permiten desarrollar nuestra creatividad.

El 27 de diciembre 2018, días de la fiesta de nuestra congregación, las tres comunidades de Soanierana (Tanarivo), hicimos un paseo de fiesta con los laicos asociados. Fimos a Soavimbahoaka donde las Hermanas Guadalupanas.

Cuando llegamos, una hermana nos acogió cálidamente en una sala y nos explicó la historia de la aparición de nuestra Señora de Guadalupe. Posteriormente tuvo lugar la celebración eucarística, presidida por el sacerdote Gregorio, padre Trinitario. Éramos 32, de los cuales 17 hermanas y 15 asociados. El almuerzo nos a unido muy fraternalmente y permitió conocernos.



Enseguida, nos dirigimos al santuario del beato Rafael Luis Rafiringa.



Y como a las 15 horas tomamos el camino de vuelta.

La Comunidad del Juniorado